

ancien curé de cette paroisse et actuellement curé de Laprairie, a chanté la grand'messe, et le R. P. Godts, rédemptoriste, a prononcé le sermon. Cette fête religieuse avait été organisée avec le plus grand soin et tous les assistants en sont revenus édifiés.

La consécration d'une église consiste en un rit spécial qui affecte un édifice au culte divin, en éloigne les influences malignes du démon et obtient de Dieu qu'il daigne exaucer tous ceux qui viendront y prier.

Ce rit est un des plus solennels de l'Eglise catholique : c'est l'évêque seul qui peut consacrer les églises et il se sert du saint chrême et de l'huile des cathécumènes.

**Bénédictio de cloche.** — Une belle fête réunissait dimanche dernier, le 8 du courant, autour de M. le Vicaire-Général, une assistance nombreuse, à l'occasion de la bénédiction d'une cloche destinée à la chapelle érigée à la Grande-Anse, dans la paroisse de la Pointe-Claire, sous le titre de Santé-des-Malades. On sait que cette chapelle a été construite autrefois par la famille Valois pour son usage particulier ; mais depuis deux ans l'édifice a été mis à la disposition des personnes qui viennent passer l'été en cet endroit. Tous les dimanches, pendant la belle saison, un prêtre vient y faire les offices. La cloche a reçu le nom de *Marie-Edouard*.

**Adoration diurne.** — Les exercices de l'Adoration diurne, suspendus pendant le temps des vacances, ont été repris hier, vendredi, à la cathédrale, et se poursuivront tous les vendredis jusqu'au mois de juillet prochain. Que tous ceux qui font déjà partie de cette belle et pieuse association redoublent de zèle et de ferveur, et que de nouvelles recrues viennent grossir leurs rangs. Un chrétien ne peut ambitionner rien de plus désirable que d'être admis dans la garde d'honneur de Notre-Seigneur Jésus-Christ au Très Saint Sacrement de l'autel !

**Le Calvaire d'Oka.** — On nous a prié de communiquer à nos lecteurs les notes suivantes : Aujourd'hui, le quatorze, sera célébré à Oka, au lac des Deux-Montagnes, la fête annuelle du Calvaire, à laquelle assistent chaque année des milliers de personnes venues des districts environnants. Le pèlerinage partant de l'église d'Oka se mettra en marche à dix heures pour gravir